Zeitungsausschnitt

CW

Cronenberger Woche

vom 12.08.2022

Unkraut geflämmt

Feuerwehr-Einsatz in Hintersudberg



Eine Fahrlässigkeit angesichts der anhaltenden Trockenheit sorgte vergangenen Sams-

tag für einen Großeinsatz von Feuerwehr, Polizei und Krankenwagen in Hintersudberg. Weil er annahm, in der Nacht zu Freitag sei genug Nass gefallen, glaubte der Besitzer eines Fachwerkhauses gefahrlos Unkraut an seiner holzverschalten Hauswand abflämmen zu können.

Ein Trugschluss: Gegen zirka 15.30 Uhr geriet eine Holzlatte in Brand. Da befürchtet wurde, dass sich Feuer hinter der Verschalung ausbreiten und zu einem Vollbrand ausweiten könnte, rückten die Retter mit einem Großaufgebot an. Zum Glück konnte das Feuer schnell gelöscht werden.

Um die zahlreichen Einsatzfahrzeuge anschließend im verwinkelten Hintersudberg wieder abzuziehen, brauchte es übrigens mehr Zeit als für den eigentlichen Löschvorgang.

FFC-Fest vormerken

Rund vier Wochen nach der Werkzeugkiste wird erneut groß im Dorf gefeiert: Am 17. September steigt das Feuerwehrfest der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) a.d. Kemmannstr. 45.